

Bericht:

In diesem Jahr sollen die Spielplätze Mellumstraße und Langeooger Straße neu gestaltet werden.

Die Kinder- und Elternbeteiligung findet am 13. April 2023 statt. Die Verwaltung wird in der Sitzung noch einmal kurz die Ergebnisse vorstellen, damit die Planung nach den Wünschen der Kinder/Eltern anerkannt werden kann.

Zurzeit läuft noch die Erneuerung auf dem Spielplatz Hasenweide, die sich witterungsbedingt erheblich verzögert hat. Mit der Fertigstellung ist nunmehr im Mai zu rechnen. Anschließend erfolgen die Reparaturen aus der Jahreshauptkontrolle. Diese ist zur Sitzung aber noch nicht abgeschlossen, so dass die Ergebnisse nicht in dieser Sitzung vorgestellt werden können.

Anschließend beginnen dann die Arbeiten an den Spielplätzen Mellumstraße und Langeooger Straße.